

# 24Jam

## Perkuat Keamanan Markas, Polsek Lingsar Gelar Simulasi Sispammako

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](https://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Jul 10, 2024 - 14:32



Lombok Barat NTB - Guna memperkuat keamanan Markas menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Polsek Lingsar Polresta Mataram Polda NTB menggelar Simulasi Sistem Pengamanan Mako (Sispammako) yang diselenggarakan di Mapolsek Lingsar, Kabupaten Lombok Barat. Rabu,

(10/07/2024).

Kegiatan yang di pimpin langsung oleh Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra, SH melibatkan sebanyak 31 personil polsek Lingsar.

Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kesiapan dalam rangka menghadapi Pilkada 2024.

Personil keseluruhan yang terlibat akan menempati lokasi-lokasi plotingan sesuai denah simulasi yang telah ditentukan dengan pelaksanaannya mengikuti skenario yang telah disusun untuk kesiapan memperkuat keamanan Markas.

Dalam Skenario pelaksanaan simulasi sispammako dimulai dari adanya informasi masyarakat terkait massa aksi yang hendak menuju Mapolsek Lingsar untuk melakukan aksi unras terkait money politic Pilkada. Informasi tersebut dilanjutkan ke Kapolsek.

Setelah mendapatkan informasi, Kapolsek memerintahkan Wakapolsek Lingsar untuk menggelar panggilan luar biasa (PLB). Menindak lanjuti perintah tersebut, Wakapolsek memerintahkan Kanit Provos Polsek Lingsar untuk menggelar PLB, yang diteruskan dengan penempatan personil di denah lokasi yang telah ditentukan.

Kapolsek memerintahkan Kanit IK untuk melakukan penggalangan dan himbauan untuk mengarahkan masa aksi agar tidak melaksanakan aksi unras namun lebih memprioritaskan proses hukum yang sedang berjalan dan Polsek Lingsar akan mengawal proses tersebut.

Kemudian massa aksi dapat tergalang dan mendengar himbauan untuk membubarkan diri, dilanjutkan laporan kepada Kapolsek Lingsar terkait situasi yang telah kondusif serta masa aksi membubarkan diri.

Diakhiri kegiatan tersebut dipimpin Kapolsek melaksanakan Apel konsolidasi yang seluruh jalannya rangkaian kegiatan berakhir pada pukul 09.00 Wita berjalan dengan lancar ", tutupnya. (Adb)